### Juio César Mazuera Ayala

#### MEDICO CLINICO

Graduado en el Instituto Hahnemann y Licenciado por la Junia creada por la ley 67 de 1920—Especialista en enfermedades de lo NIÑOS- Tratamiento científico de las enfermedades crónicas y rebeldes— Certificados de curaciones a disposición de quien las solicite—Drogas Alemanas, las mejores marcas.

Precios Módicos---Consultorio: Calle 6ª entre Carreras 9 y 10 Nº 39-a

## LA HUMANIDAD

ORGANO DEL PROLETARIADO EDICION 2.000 EJS Editado en imprenta propia

Cuenta con un selecto grupo de colaboradores de dentro y fuera del país.

Este periódico es la tribuna libre, donde los hijos del pueblo pueden denunciar la tiranía de los amos

### +総分NUESTRAS CRONICAS※中部

# Declaración da GUERRA

Los señores conservadores vieron lle gar a la bahía de San Buenaventura un buque peruano que izó bandera panameña y que venía, para más señas, trayendo cuatro mil toneladas de dinamita que según los cálcu'o del dector Tomás Uribe Uribe es lo suficiente para tumbar a los godos. Los señores libe rales se reunen en Santa Fé de Bogotá en una crúda Convención para acordar el día y la noche con su hora y mi nuto que se ha de declarar la guerra. Pero qué guerra! Ni el perro q' orina con l' pata alzada contra l' pared podrá conti nuar con tan feo resabio; todo debe de ser derrumbado con las trompas de cue ro que usáron en tiempos de Josué para derribar las murallas de Jericó.

Don Camilo Muñoz Obando, el dul ce y el tranquilo Camilo, está dirigien do los «tenientes de Pancho Villa», con una suficiencia matona. A estas horas tiene un pedido de alacranes para darlos en cocimiento a los tibios. Todo esto es encantador, seguramente estare mos en guerra a la hora que salga esta crónica.

El buey de Olaya Herrera, ofrece su pluma a Pedro Nulo desde su sabrosa delegación de Washington; el apacible don Fabio contesta el cable del Triunvirato tirándose hacia atrás en su silla de ministro del gobierno del Rimac. Todo está diciendo que estamos en gue rra!!

Qué cosa más bárbara: El doctor Saavedra Galindo ha sido visto en el Colegio del Rosario por unos espiritistas, quienes aseguran que formula su pedi do de bombas por el conducto regular del padre Carrasquilla. Estos godos.... Pasarán los tiempos y sobre un panta no se hallará rota la lira de don Ricar

### "ALFEREZK-"AREAL"

el mejor Jbón del Valle do Nieto y un pálido soneto en memo ria de lo que fue el gran partido conservador. Qué bárbaros: ni siquiera una muestra para llevar al museo; ni siquiera la calavera de don Benjamín Martínez!!

Los liberales están en guerra: en la carrera octava se firma la proclama con asistencia de algunos conservadores. Los liberales hablan paso, muy paso. Ayer me encontré con un viejo que para más señas es cojo y sufre la falta de un brazo, -pequeños detalles que le quedaron de la guerra de los mil días,y, me miró, o por mejor decir me midió las extremidades, y comprendien do que éramos de los mismos, se acercó, pisando felinamente hasta situarse al nivel de este orejón y servidor de ustedes, para decirme: Ahora sí, ..... ahora sí, y estiraba un dedo torcido pa ra ponerlo como una línea sobre el ojo derecho, continuaba: el general Casti-Ho atracó en Calamar con siete acoraza .dos ingleses, cargados de a-me-tra-llado-ras; el general López en Puerto Berrío está aforando en estos momentos setenta vagones cargados de rifles del último modelo y, si supiera, el ge-nerai Bustamante está baciendo el inven tario de los chécheres de los godos.... aho a sí, y se agachaba inconsciente mente para que me oyera sus palabras que ya se quedaban enredadas en sus labios gruesos y morados. El buen viejo bajó lentamente su brazo seco y lo tendió sobre la noche para decir me con una voz hueca y remota ese drama de sangre con todos los coloridos de la tragedia. Se agachó y apun tó sus oídos a la tierra y quedándose un momento con su tísica rodilla pegada en la arena, me miró con unos ojazos de miedo, abiertos tan desmen suradamente, que me espantaron, por que a decir verdad yo no estoy ensenado a estas comedias tan trágicas, pero, tocándome levemente con su mano seca sobre mi hombro, se alejé di ciendome: ese hombre que viene allí, es un policía secreto.....y mientras me corría un frío de muerte de tres días por todo el cuerpo, se me llegó el policía secreto:

¡Qué policía, nada menos que mi hermano Gil, el más fuerte bustaman tista y también propagandista de la gran noticia de la guerra.

Ahora sí creo que estamos en el Pantano de Vargas!!!

Luis Carlos Combarisa



No.

# Alferez Real. Reclame su CUPON

para las rifas mensuales

### 樂GENIOS樂

Seres-faros que al lucir teneis por fuerza que arder, cumplid con vuestro deber, alumbrad hasta morir; luchad por el porvenir; alzaos sobre la insidia, que no triunfa quien no lidia ni es grande el que se levanta sin sentir bajo la planta el pedestal de la envidia!

DIAZ MIRON

